

Fecha	Sección	Página
18.09.2009	Ciudad	4

Cutzamala igual de seco,

pese a tormentas

NOTIMEX

Las fuertes lluvias que se han registrado en el centro del país no benefician a las presas del Sistema Cutzamala, por lo que la situación de sus bajos niveles sigue siendo un "serio problema", subrayó José Luis Luege Tamargo, titular de la Comisión Nacional del Agua.

La lluvia provocó inundaciones en el valle de México el pasado 6 de septiembre y alcanzó 110 milímetros por segundo en zonas como Valle Dorado, por ejemplo, sin embargo, en las presas del Cutzamala sólo cayeron dos milímetros por minuto.

El funcionario lamentó que la lluvia de ese día no se haya podido captar en la zona del Sistema Cutzamala, pues el agua "no nos está cayendo donde podemos tratarla".

Reconoció que hay recuperación en los niveles de las presas, "pero estamos muy por debajo de la curva guía y por lo tanto, el acuerdo que hemos tomado conjuntamente a nivel metropolitano, es mantener esta condición de recuperación".

Comentó que ni con el paso del huracán Jimena se recuperaron las presas del país. Este golpeó la costa y no dejó agua más adentro del país.

AGUA NO LLEGA A DONDE DEBE

El titular de Conagua explicó que la lluvia que inundó la ciudad no cayó dentro de la zona del Cuztzamala, por lo cual los niveles siguen casi igual



En Valle Dorado, la lluvia alcanzó 110 milímetros por segundo, pero en las presas fue de dos milímetros por minuto



Página 1 de 1 \$ 9664.00 Tam: 151 cm2 GNAJERA